

<中一級或其他特別情況： 跨境學生>

東華三院李嘉誠中學
填寫學生津貼<表格 A>程序

跨境同學家長請到以下網址取表格A，根據以下情序填寫表格。

https://www.edb.gov.hk/attachment/tc/student-parents/support-subsidies/student-grant/Form%20A_print%20version.pdf

<I> 學生資料

- 填上學生姓名、級別(中一級S1、中二級S2)
- 填上身份證號碼、性別及出生日期

樣本：

I 學生資料 Student Information

英文姓名 Name in English CHAN TAI MAN

(按香港身份證、香港出生證明書或其他身份證明文件所示，略去冠號) (as shown on the HK Identity Card, HK Birth Certificate or other identity document; comma excluded)

口校名稱 Name of Day-School TWGHs Li Ka Shing College

學校級別 School Level # 3 ([1] 幼稚園 Kindergarten [2] 小學 Primary [3] 中學 Secondary) 級別 Class Level S1

香港身份證號碼 HK Identity Card No. / A 123456 (7) (如有的話，必須填寫) (Must fill in if available)

香港出生證明書號碼 HK Birth Certificate No. _____

(請同時在下方空格填寫性別及出生日期) (At the same time, please fill in Sex and Date of Birth in the space below)

性別 Sex # 1 ([1] 男 Male [2] 女 Female) 出生日期 Date of Birth 30 10 2004
日 Day 月 Month 年 Year

<II> 部份申請人資料

- 申請人必須是學生的父母或監護人。
- 銀行帳戶必須是申請人在其指定銀行以個人名義開立的本地港元儲蓄或往來帳戶。
- 填寫銀行帳戶號碼，頭一組空格填上銀行編號，中間一組填上銀行分行號碼，最後一組填上帳戶編號。
- 如申請人不清楚戶口的銀行編號，請向有關銀行查詢或參照第二頁資料一般銀行編號。(例如：渣打銀行 003；滙豐銀行 004；恒生銀行 024)
- 銀行帳戶號碼(包括銀行編號)一般不應超過十五個數字
- 申請人交回表格時必需附上戶口銀行存摺第一頁或銀行月結單第一頁(有戶口持有人姓名及戶口號碼)副本，以便核對。
- 申請人必須細閱表格，填妥後在表格底部簽署。

樣本：

II 申請人資料 Applicant Information

英文姓名 Name in English NG MEI MEI

(必須與銀行記錄的帳戶持有人名稱相同) (must be the same as the account holder name registered with the bank)

與學生的關係 Relationship with the Student # 2 ([1] 父 Father [2] 母 Mother [3] 監護人 Guardian)

銀行帳戶號碼 Bank Account Number 024 346 9876543 (按存摺或銀行結單上所示) (as shown on passbook or bank statement)

銀行編號 Bank Code 分行編號 Branch Code 戶口號碼 Account Number 如申請人對於銀行帳戶號碼有任何疑問，請向有關銀行查詢。 (If the applicant is in doubt about the bank account number, please check with the bank concerned.)

(必須屬申請人在其指定銀行以個人名義開立的本地港元儲蓄或往來帳戶號碼) (must be a local Hong Kong dollar sole-name savings or current bank account number of the bank designated by the applicant)

銀行名稱 Name of Bank Hang Seng Bank

香港流動電話號碼 HK Mobile Phone No. 98765432

電郵地址 Email Address ngmeimeihk@hotmail.com

上述學生不是持學生簽證來港就學或持有入境事務處發出的擔保書(坊間一般稱為「行街紙」)。本人，並代表在表格內填報的學生，同意政府把其資料與教育局及/或入境事務處及/或其他政策局、部門及/或其代理人/承辦商所持有關於其個人資料進行核對，以便處理本人就該等計劃的申請及領款事宜。本人明白核對程序旨在確定填報的學生是否符合該等計劃的資格；如填報的學生不符合資格，將不能在該等計劃下領取款項。
The student specified above is not a holder of student visa for entry into Hong Kong for studies or a holder of recognition form issued by the Immigration Department. I, and on behalf of the student specified in this Form, consent to the matching of the Data with the personal data held by the Education Bureau and/or the Immigration Department and/or other bureaux/departments and/or their agents/contractors in relation to my application and receipt of payment under such scheme(s), and understand that the matching procedure is conducted for ascertaining whether the student is eligible under such scheme(s) or not, and therefore I will not receive payment under such scheme(s) in case the student is ineligible.

申請人簽署 Signature of Applicant: _____ 日期 Date: 30/9/2020

填妥後，請於下星期三 (21/10) 或之前，以pdf格式(不能用其他格式)傳送於以下電郵：staff01@twghlkss.edu.hk。

文件存檔名為：班別+班號+英文學生姓名，例如1A01 Chan Tai Man.

一般銀行編號 Common Bank Code List

中國銀行有多個編號，請勿同時填上 012 及其他銀行編號。如有疑問，請向有關銀行查詢。

Bank of China (Hong Kong) Limited has different bank codes, please do not fill in 012 with other bank code. You may verify with the Bank if you are in doubt.

星展銀行有多個編號，請勿同時填上 016 及其他銀行編號。如有疑問題，請向有關銀行查詢。

Bank of China (Hong Kong) Limited has different bank codes, please do not fill in 016 with other bank code. You may verify with the Bank if you are in doubt.

銀行編號	銀行名稱
003	渣打銀行 Standard Chartered Bank (Hong Kong) Limited
004	香港上海匯豐銀行 The Hong Kong & Shanghai Banking Corporation Limited
009	中國建設銀行(亞洲) China Construction Bank (Asia) Corporation Limited
012 或 or	中國銀行Bank Of China (Hong Kong) Limited
014	中國銀行 (前稱「鹽業銀行」)
019	中國銀行 (前稱「廣東省銀行」)
026	中國銀行 (前稱「中南銀行」)
030	中國銀行 (前稱「金城銀行」)
031	中國銀行 (前稱「新華銀行」)
033	中國銀行 (前稱「國華商業銀行」)
036	中國銀行 (前稱「浙江興業銀行」)
064	中國銀行 (前稱「華僑商業銀行」)
070	中國銀行 (前稱「寶生銀行」)
015	東亞銀行 The Bank of East Asia, Limited
016 或 or	星展銀行 DBS Bank (Hong Kong) Limited
032	星展銀行 (前稱「廣安銀行」，應連帶分行編號 002/ 200/ 201/ 202/ 235)
052	星展銀行 (前稱「海外信託銀行有限公司」)
185	星展銀行香港分行 DBS Bank Ltd, Hong Kong Branch
018	中信銀行 Citic Bank International Limited
020	招商永隆銀行CMB Wing Lung Bank Limited
022	華僑銀行 Oversea-Chinese Banking Corporation Ltd.
024	恒生銀行 Hang Seng Bank, Limited
025	上海商業銀行 Shanghai Commercial Bank Limited
027 或 or	交通銀行 Bank of Communications Co., Ltd.
382	交通銀行Bank of Communications (Hong Kong) Limited
028	大眾銀行 Public Bank (Hong Kong) Limited
035	華僑永亨銀行 (前稱永亨銀行) OCBC Wing Hang Bank Limited (Previously known as WING HANG BANK LTD.) Wing Hang Bank, Limited
038	大有銀行有限公司 Tai Yau Bank Limited
039	集友銀行Chiyu Banking Corporation Limited
040	大新銀行 Dah Sing Bank Limited
041	創興銀行Chong Hing Bank Limited
043	南洋商業銀行 Nanyang Commercial Bank, Limited